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Eliminerà il]assaggio allivello sulla strada della Maccara. Ok di Regione, Provincia eRfi
 

Un sottopasso .per l'aeroporto
 
Roldano Boccali 
Bastia Umbra 

Regione Umbria, Provincia 
di Perugia e Rete ferroviaria 
italiana spa insieme per eli
minare ilpassaggio a livello 
al Km 23+809 situato lungo 
la strada comunale della 
Maccara nel Comune di Ba
stia Umbra. "Tale chiusura 
- fanno sapere dagli uffici 
viabilità della Provincia - è 
importante poiché costitui
sce una nuova viabilità di 
accesso all'aeroporto di 
Sant'Egidio mediante la 
realizzazione di un sotto
passo che permette di rag
giungere l'infrastruttura 
direttamente dalla rotato
ria di Ospedalicchio" . In al
tri termini, i tre enti coin
volti sono concordi per la 
soppressione del passaggio 
a livello, mediante la realiz
zazione del raccordo strada
le tra la Ss 147 Assisana 
(svincolo di Ospedalicchio) 
e l'aeropotto regionale di 
sant'Egidio e la costruzione 
dei raccordi viari della sud
detta viabilità con le strade 
che conducono al passaggio 
a livello. Intanto, sono ini
ziati a Bastia proprio inque
sti giorni gli interventi pre
liminari in vista della rea
lizzazione del sottopasso di 
via san Rocco. Un'opera 
che, una volta ultimata, 
metterà in diretta comuni
cazione via san Rocco e il 
quartiere di Borgo I Mag
gio. E' stata predisposta 
una viabilità alternativa 
che per la vetità, nella mat
tinata di lunedì scorso, ha 
creato qualche disagio alla 
circolazione. I lavori sono 
comunque iniziati dopo la 
lunga attesa e le tante pole
miche. La burocrazia ha poi 
rallentato l'espletamento 
delle pratiche e questo ha 
penalizzato l'intero iter. 
"Vi è anche da dire - sottoli
nea il sindaco di Bastia Um
bra Francesco Lombardi 
che vi è stata una nostra 
preoccupazione a far patte
cipare a questo progetto, 
quello conclusivo, alla sua 
definitiva stesura i cittadi
ni. Ciò ha comportato co
stantemente l'aggiorna
mento e l'ampliamento del 
progetto che, a sua volta, è 
stato ricomunicato agli or
gani centrali rimettendo in 
moto il citato meccanismo. 
L'appalto è stato fatto, sono 
stati consegnati i lavori ed 
in questi giorni si stanno 
effettuando i sondaggi sul 
terreno". Il progetto per il 
sottopassaggio di via San 
Rocco è stato sempre aper
tamente osteggiato dai re
sidenti, in quanto -secondo 
loro - la nuova viabilità pre
vista, oltre a non essere in 
realtà migliorativa, arriva a 
cancellare gran patte del 
verde e dei parcheggiappar
tenenti alloro condominio. 
La soluzione ideale per que
sti cittadini e per le forze 
politiche di minoranza era 
quella di realizzare un sot
topasso per gli autoveicoli 
poco più lontano, in via Ir
landa, come previsto dal 
piano regolatore originario 
e successivamente uno pe
donale e ciclabile in via San 
Rocco. 

Festival 
dei borghi 
I!li BEITONA - Si terrà 
domani alle 11 presso 
la sede del municipio 
di Bettona la confe
renza stampa di pre
sentazione del "Fe
stival nazionale dei 
Borghi più belli d'I
talia". Bettona, sot
tolinea una nota 
dell'amministrazio
ne comunale, è uno 
dei centri umbri che 
ha ottenuto il rico
noscimento di borgo 
più bello d'Italia, 
'club' nato in seguito 
all'esigenza di valo
rizzare il grande pa
trimonio storico, 
culturale e ambien
tale presente nei pic
coli centri italiani 
che sono, per la gran 
parte, emarginati 
dai flussi dei visita
tori e dei turisti, e 
che rischiano lo spo
polamento ed il de
gradato a causa di 
una situazione di 
marginalità rispetto 
agli interessi econo
mici che gravitano 
intorno al movimen
to turistico e com
merciale. Alla confe
renza stampadi pre
sentazione 
dell'evento interver
ranno l'assessore del 
Comune di Bettona, 
Franco Massucci, il 
presidente nazionale 
dell'associazione dei 
borghi più belli d'I
talia, Umberto Forte 
e anche il presidente 
regionale Fiorello 
Primi. 

Il passaggio allivello a San Rocco 

PROPOSTE ON LINE 

-, siti internet dedicati alla citt~' 
si arricchiscono di filmati 
ealtre sezioni tematiche r 

BASTIA - Una città sempre più multimediale: i siti t"principali" della cittàwww.bastia.itewwww.bastiano , 
tizie.it, offrono infatti due servizi aggiuntivi. In partico
lare, il sito bastia,it offre la possibilità di vedere filmati 
integrali che mostrano i vali interventi fatti da coloro 
(consiglieri o amministratori) che hanno preso patte al 
dibattito. Si tratta, spiegano gli addetti ai lavori, di una 
nuova sezione del sito che si aggiunge alle altre come la 
rassegna stampa dei quotidiani locali delle pagine di 
Bastia e al blog, uno spazio apetto al dibattito libero, un 
metodo che permette ilconfronto in maniera democrati
ca dando spazio a chiunque, in maniera anonima o 
palese di dire la propria opinione. Quanto al ponale 
dell'amministrazione comunale, si è svolta nella serata 
di lunedì una riunione con tutte le associazioni e società 
sportive, in cui si è decisa la creazione un'area sportiva 
all'interno del ponale comunale www.bastianotizie.it.
"n supplemento telematico riporta tutte le attività ri
guardanti la città, ha spiegato l'assessore alla Comunica
zione Luigi Tardioli, e anche lO spott avrà un'ampia 
visibilità datagli dalla collabo~azione delle società sporti
ve". Alla riunione era presente anche l'assessore allo 
spott, Nadia Cesaretti, che ha confermato la volontà da 
patte dell'amministrazione di incentivare l'attività spor
tiva attraverso una riduzione taliffaria, come peraltro 
contenuto nel nuovo regolamento sullo spott. 
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Asl 2, disagi allo sportello 
ASSISI - Mattinata di disagio quella di cialagrazia' anche all'aziendasanitaria 
ieri per gli utenti dello spottello dell'Asl locale. "Il wireless, ha ricordato poco 
2 in via San Bernardino da Siena a Santa tempo fa il sindaco Ricci, è un sistema, 
Maria degli Angeli: causa un malfun- in corso di sperimentazione in alcune 
zionamento della rete in- città italiane ed europee, 
temet, gli spottelli hanno utile perfornire nuovi ser
lavorato per quasi tutta la Garantite vizi, promuovere la città, 
mattinata 'a mezzo servi- attrarre più imprese e tu-
zio', con comprensibile soltanto risti, ponendo Assisi 
disagio degli utenti, an- all'avanguardia nello svio 
che se le prestazioni 'mi- le .pr.estazioni luppotecnologico: dal col
nime' sono state comun- legamento ai servizi co· 
que garantite. Ai cittadi- mInIme munali, alla visione di 
ni non resta dunque che film, all'accesso a inter-
aspettare che la rete wire- net veloce, alla fruizione 
less, che pare sia in dirittura d'arrivo, di email e telefonia a basso costo, alla 
risolva, oltre alla mancanza di una con- trasmissione (a circuito chiuso) di even
nessione ad alta velocità ad oggi man- ti, tutto potrà avvenire più velocemente 
cante in alcune parti del territorio, 'fac- e facilmente". SpartIh Disagi alla Asl 2 
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"Serve un tavolo di confronto"
 
"I processi riorganizzativi una forma di concertazio
devono andare di pari pas ne e collaborazione tra le 
so con la garanzia di non istituzioni ed il gruppo 
perdere posti di lavoro". stesso. L'area attuale a ri
Questo il concetto che dosso della città sarà sicu
l'amministrazione comu ramente oggetto di studio 
nale ha tenuto a ribadire e valutazione urbanistica 
per quel che riguarda la da patte dei professionisti 
Mignini - Petrini dopo la che attualmente si occu
fusione aziendale. Merco pano del Prg. "Occorre 
ledì scorso in Comune si è pettanto - fa notare il sin
svolto un incontro tra daco Lombardi - che insie
l'Rsu e la Giunta Lombar me al sindacato si apra un 
di per un confronto e an tavolo di confronto in cui 
che uno scambio di valu accanto all'ente locale 
tazioni relativo alle pro possano pattecipare tutte 
blematiche occupazionali i soggetti istituzionali e 
e di sviluppo in seguito sociali interessati alla vi
all'awenuta fusione delle cenda per fugare preoccu
due aziende. L'ammini pazioni che creerebbero 
strazione Comunale ha ri uno stato di fotte disagio 
badito che è necessaria nelle maestranze".La zona industriale di Bastia Umbra 


